

Home > Santé > Le GEMLUC remet un chèque de 130000 euros au CHPG

SANTÉ

Le GEMLUC remet un chèque de 130000 euros au CHPG

Vendredi, le CHPG a reçu un chèque de 130000 euros d'un de ses fidèles donateurs, le GEMLUC, destiné au service de l'hôpital de jour en oncologie dont le chef est le docteur Georges Garnier.

16 novembre 2020, 14h14



© CHPG

Ce chèque a été remise par le président du GEMLUC, le Groupement des Entreprises Monégasques pour la Lutte contre le Cancer, Jean-François Brych, à la directrice du CHPG, Benoîte de Sevelinges, qui a remercié le GEMLUC pour son soutien indéfectible, en présence du conseiller-ministre pour les Affaires sociales et la Santé, Didier Gamerdinger, et du président du conseil d'administration, André Garino. Il va permettre d'acquérir la solution Onco Safety, un système informatisé très innovant qui vise à améliorer la prise en charge des patients d'oncologie, notamment en sécurisant l'administration des chimiothérapies et en mémorisant un certain nombre d'informations. En pratique, Onco Safety permet un échange entre les pompes présentes au chevet des patients et le logiciel de prescription des chimiothérapies de l'établissement.

L'objectif principal est d'assurer, souligne le CHPG, le respect de la règle des 5B : administrer le Bon médicament, au Bon patient, à la Bonne dose, par la Bonne voie, au Bon moment.

Par ailleurs, le GEMLUC a remis 750 masques Bettina qui seront offerts aux patients de la filière oncologique.

Noël METTEY (avec communiqué)